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Considerando que, a pavimentação asfáltica é de suma importância no
cotidiano de uma cidade, pois além de proporcionar conforto à população,
melhora as condições de limpeza, contribui para a saúde pública, proporciona
segurança, atendendo também infraestruturas complementares como a
implantação de sistemas de drenagem e de calçadas, promovendo mais
acessibilidade e melhores condições de circulação;

Considerando que, foram recebidas por estes propositores muitas
reclamações dos moradores da Rua da Abolição na COHAB 13 de Maio se
queixando das péssimas condições de trafegabilidade da via, onde em visita
in loco*, estes vereadores constataram que o asfalto vem enfrentando sérios
problemas, como esfarelamento e a abertura de crateras e buracos, conforme
foto em anexo, que tem colocado em risco motoristas e pedestres que por lá
transitam, sem contar ainda os diversos prejuízos e transtornos causados;

Considerando que, Santa Fé do Sul sendo uma Estância Turística precisa
sempre estar atenta no sentido de oferecer condições de tráfego e segurança
tanto para motoristas e pedestres, não permitindo que suas vias fiquem
descuidadas;

Considerando finalmente que, as melhorias das vias públicas devem ser
uma das prioridades do Poder Público, de modo a mitigar os problemas de
trafegabilidade das nossas ruas promovendo o bem estar da coletividade;

Ora o exposto:

à mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeitas as
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formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito
ADEMIR MASCHIO, ao Secretário Municipal de Obras e Serviços
Públicos - JOSÉ SOARES PEREIRA, bem como Diretor do Departamento
de Conservação do Município - JOSÉ TrAGo CAMPoS MACHADo,
solicitando as seguintes informações:

o A via supramencionada pertence a malha viária do município?
. Em caso positivo. Por que até o presente momento não foi

realizado a Pavimentação Asfáltica do local?
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Em caso negativo. Quais ações a Administração Municipal tem
tomado em prol de realizar a regularização da via e
consequentemente a pavimentação asfáltica?
A Administração Municipal possui algum projeto com estimativa de
custo e de metragem vislumbrando realizar a pavimentação
asfáltica da Rua da Abolição ainda este ano?

A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de
informações, que está a merecer a aprovação do Colendo Plenário.

sala das Sessões Dr. João Alfredo do Amaral Ribeiro.
20 de fevereiro de 2019

L A
P v

*no própio local

a

çA
DD

J\MARA MUNIUTPAT'
sarum rÉ oo sut

Estado de São Pôulo
APROVADO
eÍr sêssão dG

-gaJ-Q-eJ-@À9

www : ca m a ra santafedosul. sp. gov. br
e- mai I : cam arasantate @hotma i l.com

Rua Dez, 345 - (1" anda) Centro I Caixa Postal 66
Fones/Fax: (17) 3631-1223 ou 3631-7122lCEP 1577íOOO - SantaFédoSul (SP)

LDO

MARA MUNICIPAL
sANTA FÉ Do sul
Eslado de 5ão paulo

2 0 Ftv. 2019

PROT. NO 064

TOCOLOPR

CÂ

JUSTIFICATIVA:

. DEM



I

E

-

1T

E

I
d

qEE|lnrr'{j.Tt

I

--: l={üi_--

'.E __

!--<;.,
_<_*

..ííj

/

r
( I

-:-:r

:!

_<



I

E
-I

I L"I
I I

I
I

E

üI

.l

é--, -

Í

t

f

lt

Gt
I

I
\

,d
Efr

-


